
Ayer estuve en la Catedral de Burgos 

con un grupo de personas con las que trabajo en un proyecto.  

Un proyecto es un plan o conjunto de ideas 

de una persona o grupo de personas 

que tienen intención de hacer. 

Este plan incluye la forma de conseguirlo y 

las cosas necesarias para hacerlo. 

Como los proyectos de vida independiente 

o poner una residencia perruna y gatuna en Quintanadueñas. 

 

Nuestro proyecto es sobre accesibilidad cognitiva. 

La accesibilidad cognitiva es la característica 

 que tienen los espacios o los textos 

 que hace que los entiendan todas las personas. 

La lectura fácil es una herramienta de accesibilidad cognitiva. 

 

En la Catedral nos dejaron unas audio guías 

que son como teléfonos que te explican lo que ves. 

Después de media hora escuchando 

me costaba mucho prestar atención,  

era demasiada información.  

Se lo dije a mis compañeros 

y pensaban lo mismo.  

 

Cuando termine nuestro proyecto 

las audio guías de la Catedral tendrán una opción, 

para que sea más fácil de entender 

y mantener la atención. 

 

 

 



Nuestro proyecto se llama Acceasy, 

que significa fácil de leer y fácil de entender. 

En el proyecto Acceasy 

 participan personas de Italia, Chipre y Eslovenia. 

 

Es un proyecto Erasmus+. 

Erasmus+ es un programa de Europa 

para hacer proyectos de educación, juventud y deporte. 

 

Cuando termine nuestro proyecto 

también me gustaría que todo este boletín 

fuera fácil de leer y de entender. 


